

Nicolas Leroy
Chargé de recherche - section 01
Laboratoire de Physique des deux infinis Irène Joliot-Curie

Chers collègues

J'ai décidé de poser ma candidature au conseil scientifique de l'IN2P3 car je suis sincèrement convaincu que l'évaluation des projets de recherche par les pairs sont un des points importants de notre système. Un regard critique et régulier ainsi qu'un dialogue avec la direction de l'institut doivent permettre de choisir et aider au déroulé des projets structurants nos thématiques.

Mon parcours scientifique m'a permis d'aborder plusieurs grands sujets de l'astroparticule. En outre ma participation à plusieurs conseils scientifiques (laboratoires et labex) ainsi qu'une mandature de la section 01 m'a familiarisé avec un grand nombre de projets et de sujets mis en place et défendu au sein de nos laboratoires et de l'institut.

Si je suis élu je m'engage à être un membre actif du conseil, à comprendre au mieux les enjeux scientifiques des différentes communautés et apporter un regard indépendant et en toute impartialité.

Nicolas Leroy